
   

Fray Bentos 

Departamento de Higiene. 

 

Reiniciarán los exámenes para quienes tengan interés en obtener el 

carnet de manipulación de alimentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Los cursos se habían detenido como consecuencia de las medidas sanitarias por la 

pandemia de la Covid-19 

 

La actividad retomará el miércoles 30 junio del corriente, a la hora 08:00 en sala de 

Cine Stella. 

Se debe presentar carnet de salud vigente. 

El costo del mismo es de media Unidad Reajustable (U.R.) 

Concurrir con tapaboca. 

Por más información consultar en Dirección de Higiene, Lavalleja 1209 o al teléfono 

1935, interno 1882 o 1884. 
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29/06/2021 Fray Bentos 

Montes del Plata y UPM aportan materiales y maquinaria para el 

mantenimiento de los caminos rurales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Se cumplió una nueva reunión entre el Ejecutivo y los técnicos de ambas empresas. 

 

En el primer encuentro el Intendente Omar Lafluf dialogó con el Gerente Forestal de 

Montes del Plata, Diego Carrau y el Gerente Senior de Infraestructura Logística de 

UPM, Mauro Real de Azúa, siendo el tema central el estado y uso de la caminería 

del departamento. El jefe comunal había considerado que debe lograrse que la 

misma este acorde al tránsito que actualmente existe en Río Negro, el cual no solo 

es utilizado por las empresas forestales, sino también por los demás sectores 

productivos. 

Posteriormente, los técnicos de la Intendencia y de las firmas forestales se reunieron 

para definir estrategias de trabajo, acordándose que los privados aportarán 

materiales y maquinaria para atender varios tramos de los caminos rurales, 

fundamentalmente los denominados “corredores de la producción”. Tanto UPM 

como Montes del Plata entregaron en planillas el detalle de la logística que irán a 

implementar, especificándose cómo y cuando saldrá la producción desde los 

distintos campos forestados; esto permitirá enfocar las tareas de mantenimiento en 

esos sectores. 

 

 

 



 

  

Fray Bentos 29/06/2021 

La Dirección General de Vivienda planifica la segunda etapa del plan 

de realojos. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El tema se analizó en la última reunión mantenida con el Ejecutivo Departamental. 

 

En la ocasión se realizó una evaluación de todos los programas que se vienen 

ejecutando en el territorio, como lo son el “Plan Juntos”; canastas de materiales, 

mejoramiento del hábitat, entre otros. Sin embargo, dos de los asuntos centrales 

fueron el nuevo proyecto para realojos y la implementación del fideicomiso del 

Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, denominado “Entre Todos”, 

propuesta que involucra al sector público y privado en lo que refiere a la 

construcción de soluciones habitacionales. 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

Fray Bentos 29/06/2021 

La Directora de Turismo realizó una exposición en conferencia virtual de 

la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La instancia se dio en el marco de un seminario en formato online que tuvo una 

duración de 15 días. 

 

Con el respaldo del Ejecutivo Departamental, la Prof. Silvia Borba participó de la 

convocatoria de AUCI, en una serie de conferencias vía Zoom denominada “El 

manejo del turismo en Sitios Patrimoniales”; el mismo contó con distintos disertantes 

de diferentes países y con variada temática. En la oportunidad Borba habló del 

Paisaje Cultural e Industrial Fray Bentos como destino país, la actividad turística que 

se desarrolla en su entorno histórico con valoración mundial por UNESCO y sobre su 

alcance e impacto en el público visitante, tanto uruguayo como extranjero. Se 

destaca que, entre los 64 intervinientes, fue seleccionada la jerarca municipal para 

dar el discurso final de la ceremonia. 

 



 

  

 29/06/2021 

Dirección de Cultura. 

 

Segunda charla virtual sobre José Enrique Rodó. 

 

En el marco del 150° aniversario del nacimiento de este ilustre uruguayo (1871-1910), la 

Dirección del Departamento de Educación y Cultura ha decidido realizar un ciclo de 

charlas recordando su faceta de escritor, ensayista, dirigente político y periodista. 

Es de destacar que este año en el día del patrimonio se homenajeará la destacada figura 

de José Enrique Rodó. 

Recordamos que la 27.ª edición del Día del Patrimonio se desarrollará durante los días 2 y 3 

de octubre; la inauguración se realizará en el Museo Nacional de Artes Visuales y el cierre, 

en la ciudad de Santa Lucía. 

 

Miércoles 30 de junio / 18 horas. 

 

ZOOM: 

ID de reunión: 421 763 2457 Contraseña: 525273.        

 

Río Negro 



  

29/06/2021 

Varios equipos desplegados en la villa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

En la planificada búsqueda de lograr cubrir con más tareas coordinadas que 

mejoren la localidad, el Capataz General Hugo González desplegó varias cuadrillas 

por la localidad para diversos trabajos. 

En barrido y limpieza, se trabajó en Bulevar Alemania, calles Rodó, Uruguay, Pita 

Nebril y la zona de La Yeguada. 

Bordeadoras, realizaron cortes de pasto en la zona del muelle y alrededores, 

mientras que otro equipo trabajó sobre veredas de MEVIR 1 por primera vez en 

muchos años. 

Un camión y el tractor con pala, se abocaron a recoger bolsones con pasto y hojas 

de toda la zona costera y las veredas donde personal de barrido trabajó 

recientemente. 

También se realizó una gran limpieza en gran parte del interior del edificio del 

Centro Democrático y bacheo sobre calle Artigas. 

 

 

Nuevo Berlín 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Paso de la Cruz 29/06/2021 

Programa Mitigación Habitacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cuatro intervenciones se realizan en Paso de la Cruz. 

 

Desde Dirección General de Vivienda, con el apoyo del Departamento de 

Descentralización, se viene interviniendo en cuatro situaciones puntuales, en esta 

localidad del interior del departamento. 

A través de este programa se ayuda a familias de bajos recursos, en casos tales 

como vivienda incendiada, problemas de pozo impermeables, ampliación de 

vivienda, ayudas para el baño, relleno para una futura intervención etc., habiendo 

más para intervenir.   

Dentro de las acciones del programa se destaca la elaboración de proyectos de 

mejoras de viviendas o nuevas construcciones, acordes a cada situación 

habitacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bellaco 29/06/2021 

Director y Subdirector del Departamento de Descentralización se reunieron con el 

grupo “Jóvenes de Bellaco”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Francisco Cresci y Matías Rodríguez, mantuvieron un encuentro de trabajo con este grupo 

que se formó para concursar en un llamado del Ministerio de Ganadería, Agricultura y 

Pesca, procurando logran fondos para financiar su proyecto. 

Se planteó la dificultad que existe en la localidad para acceder a verduras y frutas, ya que 

no todos los días se dispone del producto en los comercios locales. 

Muchas veces tienen que pagar un costo más alto que en la ciudad, y cada vez son 

menos las casas que tienen su propia huerta. 

Estos jóvenes se agruparon y crearon un proyecto, para construir un vivero, en el que 

planean plantar y poder cosechar sus propios alimentos. 

Con recursos del MGAP y fondos recaudados por ellos, ya disponen de los materiales para 

la construcción, la que se encuentra demorada por razones de la pandemia. 

El Subdirector Matías Rodríguez expresó que la reunión surge para definir acciones y poder 

brindar apoyo a este emprendimiento. 

En estos días se coordina el traslado de los materiales que ya tenían comprados y se 

encontraban en la ciudad de Young. 

También se están realizando gestiones para brindarles capacitación y dar asesoramiento 

técnico, en la construcción y funcionamiento del vivero. 

Desde el Departamento de Descentralización se destaca que jóvenes, como por ejemplo 

los integrantes de este grupo, tengan este tipo de iniciativa. 

La administración busca generar oportunidades para que los jóvenes vinculados al medio 

rural tengan la posibilidad de desarrollar ideas y propuestas sustentables que tengan que 

ver con la mejora de su calidad de vida. 

 


